

読んでみよう 解いてみよう さん太のワークシート

倉敷市児島地区が舞台の民話「児島の金浜伝説」を紹介するアニメ作品が完成しました。記事を読み、質問に答えましょう。

Q1 「児島の金浜伝説」のアニメは、どんな目的を持って作られましたか。第1段落（リード）にある言葉で を埋めましょう。
 や の 大切さを伝える

Q2 第2段落には金浜伝説のストーリーが書いてあります。漁師がもらったつづらを開けてしまったことで、どんな最後を迎えますか。

Q3 倉敷市などはアニメをどのように活用しようと考えていますか。最終段落から二つ書き出しましょう。



金浜伝説を題材にしたアニメの一場面

児島が舞台の民話

倉敷市児島地区が舞台の民話「児島の金浜伝説」を紹介するアニメ作品が完成した。地名の由来になった出来事や教訓が盛り込まれ、子どもから大人まで幅広い年代に親しまれる内容。地域の文化や海の大切さを伝えるツールとして、上映会なども検討している。（太田知二）

金浜伝説は、水島沖でろの心がけがよかった漁師が、大般若経入りの箱のため、最後には浜の砂を引き揚げ、寺に納めたところ、現れた稚児からお礼につづらを渡される。題名は「銀のつづら」などのストーリー。漁師は一家に帰るまで開いてはなりません。稚児の言いつけに背き中身を見てしまうが、日取り組みは日本財団（東京）などが進める「海ノ民話のまちプロジェクト」の一環。海メの製作を担当し、文に關連した民話を発掘し、学識経験者らの声を参考に、岡山県内では初となる一般社団法人日本昔ばなし協会（同）が19日に市や商工団体の関係者らが出席し、市役所でお披露目を開いた。監督とプロデューサーを務めた沼田心之介さんもリモート参加し、「民話には学びや教訓が含まれており、アニメにすることで楽しく見てもらえる。まちおこしや教育資料として活用していただきたい」と述べた。

「金浜伝説」アニメに

日本財団のプロジェクト 海の大切さ伝える

「海ノ民話のまちプロジェクト」の一環。海メの製作を担当し、文に關連した民話を発掘し、学識経験者らの声を参考に、岡山県内では初となる一般社団法人日本昔ばなし協会（同）が19日に市や商工団体の関係者らが出席し、市役所でお披露目を開いた。監督とプロデューサーを務めた沼田心之介さんもリモート参加し、「民話には学びや教訓が含まれており、アニメにすることで楽しく見てもらえる。まちおこしや教育資料として活用していただきたい」と述べた。



完成したアニメのDVDを手にする伊東市長（左）ら

JR児島駅前の児島民話通りには、絵入りの陶板など関連スポットがある。市や児島商工会議所は今後、現地や学校での上映会やキャラクターを用いた商品開発などを検討していく。伊東香織市長は「アニメを通じて道徳心や地域を大切にす気持ちを広げていければ」と話している。



僕もこのアニメ見てみたいなあ

過去の問題は はこちらから ▶▶

◇「さん太のワークシート」は自由にダウンロードして、学校や家庭での学習に活用してください。